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Aperta la discussione sul bilancio comunale 

Anche i quartieri decidono 
sui pochi soldi disponibili 

Incontro di lavoro tra il collegio dei presidenti e l'assessore Boscherini — Il decreto Stammati 
concede tempi brevi per l'approvazione — Rapporto con il processo di delega dei poteri 

Mutui a inneggio, percen
tuali, interessi, aliquote: 1 
consigli di quartiere stanno 
abituandosi a questa difficile 
terminologia tecnica. E' il -se
condo anno infatti che gli or-
tjanizzaton del decentrameli 
to mi.su» ano la propria capa
cità organizzativa e di par 
tecipazione con il difficile 
compito di esaminare il bi
lancio preventivo del comu
ne. proponendo di conseguen
za correzioni e aggiunte. Per 
il 1978 il compito sarà an
cora più difficile. La relazio
ne che l'assessore Boscheri
ni ha svolto ieri di fronte al 
collegio dei presidenti riuni 
to nel Palagio di Parte Guel
fa ha avuto il merito di ac
coppiare alla chiarezza una 
buona dose > / ! • « - l i rftì i tt»>^r 

L'amministratore na insisti 
to sulle difficoltà legislative 
che circondano tuttora que
sto difficile atto politico ani 
ministrativo. ha richiamato 
consigli di quartiere e for 
ze politiche ad una estrema 
sollecitudine per evitare di 
superare i termini imposti dal 
decreto Stammati bis. in que
sti giorni al vaglio eie! Sena
to per la conversione in leg 
gè. I presidenti e i consiglie

ri di quartiere hanno insisti
to sul problema del rapporto 
tra bilancio e processo di de
lega. sulle questioni tecniche 

j da risolvere per garantire un 
ì ruolo effettivamente attivo dei 
I quartieri per la definizione del 
j bilancio ordinario, e i prò 
I grammi a più lunga scadenza. 
1 I consigli hanno già dimo 

strato l'anno scorso la volontà 
di intervenire nel dibattito. 
non solo con suggerimenti che 
possono scaturire da una prò 
posta della giunta, ma fin dai 
criteri di impostazione del bi
lancio. Il problema più spi
noso. e tutti se ne stanno 
rendendo conto, è quello dei 
tempi. Il decreto Stammati 
fa obbligo ai comuni di ap 
provare il bilancio '78 entro e 
non oltre il 'il marzo tonai 
siasi dilazione, che non sia di 
pochissimi giorni, significhe
rebbe per gli enti locali la 
necessità di ricorrere alio 
banche. 

Intanto gli uffici di ragio 
neria stanno ancora « risiste
mando » quello del '77. dopo 
il taglio operato dal ministe 
io dell'interno. Dei 121 miliar
di richiesti per il muto" a 
pareggio ne sono stati infatti 
concessi solo 97. Consideran

do le entrate ordinarie «64 
miliardi) il tetto delle dispo 
nibilità del comune per il '77 
ammonta a 161 miliardi. Ma 
quanto potrà spendere Tarn 
ministrazione nel '78? A que
sto proposito il decreto Stam 
mali è chiaro, detratte alcune 
«uscite» (personale, mutui. 
aziende di trasporto, oneri 
della 382) restano 4:' miliar 
di: nel '78, questa spesa potrà 
essere incrementata solo del 
Ti. una quota che non copre 
nemmeno il tasso di svaluta
zione 

Per gli investimenti straor
dinari (vedi il " progetto Fi
renze ") il decreto stabilisce 
che le spese per il rimborso 
degli interessi sui mutui che 
saranno contratti a questo 
scopo IIUII dovranno superare 
il 25' 'i delle entrate comples
sive (ordinarie più mutuo a 
pareggio». 

Questi gli stretti limiti iti 
cui si dibatte il sistema del 
la finanza comunale della cit
tà. Ciononostante, ha after 
mato Boscherini. Firenze ha 
in mano buone carte, cioè ga
ranzie per concorrere con 
buone possibilità al reperi
mento di denaro liquido sul 
mercato del credito, presso 

le banche. Questo famoso 25'", 
non sarà utilizzato, cioè, solo 
per la spesa corrente ma an 
che per quella straordinaria. 

Senza contare che in due 
anni il comune ha già con 
tratto mutui per 58 miliardi. 
più della metà della cifra 
prevista per il prestito obbli
gatorio, proposta ancora vali 
da e per la quale, ha antici 
pato Boscherini, avremo ri 
sposte precise nel giro di un 
paio di settimane. 

Come abbiamo detto, i tem 
pi sono strettissimi anche per 
che dovranno essere sottopo 
sti ai consigli di quartiere sia 
il bilancio '77 rivisto sia il 
bilancio '78. sia quello straor
dinario. con eventuali aggior 
namenti. 

Le decisioni operative pre
se alia conclusione della riu
nione sono state queste: en 
tro i primi di marzo i quar 
tieri disporranno dei tabulato 
ri relativi al bilancio dell'an
no scorso, mentre gli asse.-. 
sorati ì cui campi sono og 
getto di delega (Pubplica 
Istruzione. Manutenzione. Cui 
tura. Sport e verde pubbli 
co» provvederanno a inviare 
nello stesso periodo di tempo 
le loro proposte. 

D o m a n i a S. P i e r o 

Convegno 

comprensoriale 

sui trasporti 

in Mugello 

e Val di Sieve 
Le comunità montane del 

Mugello Val di Sieve e del 
l'Alto Mugello hanno organi/. 
zato per domani a S. Piero 
a Sieve un convegno com 
prensoriale sui trasporti sul 
tema * Dal Mugello e dalla 
Val di Sieve una iniziativa 
per la ricostruzione della 
Faentina e la ristruttura/.io 
ne dei trasponi *. 

11 convegno, die ini/ierà al 
1-.' ore Hi.HO al cinema Taiu 
ti. prenderà il via con una re 
la/.ione dell'assessore ai tra 
sporti della comunità monta 
na Mugello Val di Sieve. Ar 
mando Castelletti. 

Alle 17. sono previste due 
comunicazioni, dell'architetto 
Marco Sartori, coordinatore 
del gruppo di studio della co 
munita montana, e dell'.isses 
sore ai trasporti della regio 
ne Dino Haugi. 

Dopo il dibattito, alle 21, 
si svolgerà una inanifesla/.io 
ne per la ricostruzione della 
Faentina Parteciperanno i 
parlamentari della provincia 
e pi chiederanno ì due presi 
denti delle comunità montane 

Si t e r r à o g g i 

•• • • • » • — -, 

All'Isolotto 

incontro 

delle comunità 

di base 

sulla 382 
O '̂gi le comunità di ba«.e 

della Toscana si danno con 
vegno nei locali usati dalla 
comunità dell'Isolotto, in via 
degli Aceri 1. per discutere 
sui problemi sollevati dalla 
applica/ione della legge di 
delega .'182. 

Tenia dell'incontro di stu 
dio saranno soprattutto i set
tori dell'assisten/a. della sa
lute e dell'educazione. 

Il con veglio muove dalla ne
cessità espressa dalle conni 
nità promotrìci di ricercare 
un modo nuovo di essere 
t chiesa ». non integralista. 
aiH'rto alla collaborazione 
con tutti, proiettato verso la 
realizzazione della massima 
unità possibile alla base della 
società, nella prospettiva di 
livelli sempre più :;mpi di au
togestione. 

Il convegno verrà aperto da 
una comunicazione di Mario 
Ceddes. presidente de! con 
sor/.io socio sanitario Scali 
dicci !-<• Signe. 

Recuperato il patrimonio di libri del Capponi 

Undicimila rollimi per 
una biblioteca non sono pò» 
tanti, ma in certi casi pus 
•ioiio rappresentare un vero 
tesoro. Quando, per esem
pio. si tratta di una biblio
teca scolastica, messa in pie 
di dagli insegnanti, dai cu 
stodi. dagli studenti e da
gli stessi genitori. Quando. 
come nel caso della scuola 
magistrale Capponi, questa 
biblioteca si vuole aprire al 
quartiere, con i suoi testi 
antichi e nuovi i romanzi 
ed i libri scolastici, per di 
tentare un centro culturale 
sul territorio. 

E' per queste ragioni che 
ieri mattina all'inangurazio 
ne della biblioteca dell'aliti 
co istituto 'una delle prime 
scuole della citta > c'erano 
tutti: le autorità scolastiche 
e quelle cittadine, i rappre 
sentanti delie altre scuote, i 
ragazzi che avevano m'er 
lotto le lezioni per parteci
pare alia cerimonia. i loro 
genitori, i custodi. Molti era 
no emozionati. v agg,ram
no per i corridoi con *"«?••*«» 
da " te>ta •> accoglienti .i e;.': 
« ospiti di riguardo l \ C':i 
undicimila lo'umi <u>i dato 
approssimai ivo. perche ?» •..» 
no centinaia di naricii </• 
miste. **.' ,r,jrte {incora da 
catalogare erano g>ci luti-
di proprietà della scuola. In 
gran porrle. ha spiegato il 
preside dell'istituto Eugcn " 
Tosto, fi trovavano nell'i 
stesso lutile dove è ora rior
ganizzala la biblioteca. Ma 
erano rinchiusi in vecchi ar 
natii vollero*! daVe serra
ture rose dai tempo, acca 
tastai: ri tiupl'ce tur. E-' 
stria i r:a efit aloca zior.r. 
n.o'to vccri;iii e as^ai so'ii 
mona Per eli studenti la 
consultazione nel'a hih'uoie 
ca era nio'.io dittiate, ian'o 
da veni: cremata •< la bi 
bliotcca dei proes<ori ». .4»» 
;•/';<* ? prc>fe**or:. p " , > . ( e lo 
ass:c\;mio, •:<>»• ÌW! erano 

Undicimila 
volumi 
dagli armadi 
alla gente 
del quartiere 

usufruire uppieno di quei 
testi. Di molti, non si sape 
va neppure clic esistessero 

« Ma i libri non erano so 
Io li — dice una insegnali 
te — ne abbiamo trovati tu 
veri e propri "nascondigli ": 
questo palazzo è antico, ci 
sono armadi ed armadietti 
o muro, abbiamo trovato ti 
bri in posti impensati, n: 
slattali dimenticati •>. E i 
volumi ritrovati a volte so 
no di qran pregio Si trutta 
delle donazioni dei nobili ci! 
intimi che mandavano > 
' pargoli \ in queste, scuola. 
Libri det primi rtcll'sOO, ora 
sistemati in bucherile, le 
prime edizioni francesi e. le 
prime traduzioni italiane. 
-intorniate dall'autore, de 
gli sentii di Jules Verne. 
anttche edizioni della Com 
media dantesca e delle ope 
re ( ìa<siclie. libri curiosi. 
per insegnare' il ricamo al 
le fanciulle, o romanzi * ro 
>n <•» dell'ottocento. 

Anche fra le nn^ie ce ne 
sano antiche e di premo, co 
me « La nuova antologia*. 
d: cui la biblioteca p->--*icdc 
i fascicoli dagli ultimi anni 
dt'iTN» ai tempi ofliernt. o 
t. Le. rivista d'Italia >*. /.' pre 
si.ie traccia la stona della 
biblioteca con evidente sod 
disfczione: •.•• Solo ieri ahbin 
>\o niroialo queste -..•fl'*:;.•* 

antiche » — aggiunge mo
strando ai presenti i pae
saggi appesi alle pareti del 
corridoio (ras:formato in "sa
la di cerimonie ». Lo ascol
tano, oltre agli insegnanti e 
ai genitori, agli studenti e ai 
custodi, che si sentono tutti 
protagonisti di questa gior 
nata, anche il presidente 
della provincia Rata, l'as
sessore alla pubblica istru 
zione della provincia Mila 
Pieralli e del comune Ben
venuti. Anche l'assessore re 
gionalc Tassinari è venuto 
i veder la nuova biblioteca. 

La città e attenta a que
sta biblioteca scolastica, per
ché si tratta per la prima 
volta di una struttura cul
turale che. chiusa fra le 
mura di un istituto magi 
strale, cerca di aprirsi a: 
quartiere e alla ritta. Per 
organizzarla ri funzionari 
della biblioteca nazionale 
hanno dato una mano) per 
darle uno schedario fittizio 
naie e moderno, per render
la di uso facile e aperto, **W 
la scuola sono nati anche 
dei corsi spc-ifici. dì biblio 
teconomia Insegnanti, cu 
stodi. genitori e studenti 
hanno lavorato anche oltre 
l'orario per imparare ad ap 
prezzare e tutelare t libri, a 
sistemarli e farli divenire 
patrimonio dell'intero quar 
iiere. 

Prima che iniziasse la vi
sita alla biblioteca, alle ba 
cheche con i libri antichi, è 
intervenuta la madre di uno 
studente della Capponi: pò 
che parole, ma un invito al 
le altre scuole a fare io ne 
.'.' magistrale di piazza Fi e 
^cebaìdt. ad aprire le biblio 
teche piccole e arandi de 
ali istituti a tutti, agli ei 
alunni, agli insegnanti e al 
personale non ingegnante, ai 
cittadini della zona e del 
<;uartiere 
NELLA FOTO: la biblioteca 
del » Cappitni •> 

E' stata inserita nell'elenco delle priorità 

Verrà presto potenziata 
la ferrovia Empoli-Siena 
Lo hanno affermato i parlamentari presenti all'assemblea popolare di 
Certaldo -1 pendolari hanno parlato chiaro: così non si può andare avanti 

CERTALDO - I pendolali 
hanno parlato chiaro: la con 
dizione della linea ferroviaria 
Empoli Siena, hanno detto. 
non è più tollerabile; se non 
saranno adottati provvedi 
menti organici e tempestivi, 
c'è il rischio che il malcon
tento assuma toni di esuspe 
razione. Altrettanto espliciti 
sono stati i rappresentanti 
delle forze politiche: la Em
poli-Siena - secondo la loro 
unanime opinione - non è 
un « ramo secco » da tagliare. 
ni:», al contrario, un iiatio da 
potenziare e razionalizzare: 
in questo senso, il parlamen
to si sta assumendo un im
pegno ben preciso. 

C'è stato, insomma, un so 
stanziale accordo tra tutti co 
loro che venerdì sera hanno 
affollato la sala delle riunio
ni. in via 2 Giugno, a Certal
do. dove si è tenuta una 
pubblica assemblea per di 
scutere di questi problemi 
L'iniziativa è stata promossa 
ed organizzata dai comuni di 
Cast elfiorent ino. Certaldo. 
Gambassi Terme. Monta ione 
e Montespertoli. in collabora 
zione con la provincia di 
Siena, la provincia di Firenze 
ed il consorzio dei comuni 
del comprensorio della Vai-
riel.sa p del medio Valliamo. 
Gli interventi sono stati mol
ti: hanno preso la parola 
rappresentanti degli enti loca
li. delle forze politiche, e. 
soprattutto, numero»: pendo 
lari che hanno portato la vi 
va testimonianza dell'espe
rienza compiuta da chi per 
anni ed anni è costretto a 
viaggiare quotidianamente in 
condizioni estremamente di 
sagiate Hanno parlato, tra 
gli altri. Franco Nicco'.ucc: 

PS! i e gli onorevoli Rolando 
Tamburini «PCI» e Sergio 
Pezzati w«̂ >. entrambi 
membri della commi.-òione 
trasporti della Camera. 

In questo periodo è in di
scussione alla Camera :1 
a Piano nazionale pluriennale 
delle ferrovie >. î a direzione 
delle FS aveva presentato li
na propria bozza, che non 
prevedeva alcun intervento ili 
n.ievo in questa pane «lolla 
Toscana. La ren:nne. dal can
to suo. ha ;IVH!17.I:O alitine 
proposte alternative ed inte
grative. che conTempIano :! 
raddoppio e la elettrificazio
ne della Empoli Siena Ora il 
dibattito si sta svolgendo •».!:a 
commissione trasporti della 
Camera, ed i parlamentari 
hanno già provveduto a mo
dificare in più punti la boz^a 
delle FS: sopra!tu*lo. ?or.o 
stati mutati i princip. genera
li ed i criteri di scelta delle 
e-isrenze primarie. 

Tra le ononTa >:a»».".:ie n 
parlamento. t:«ur»no il Me;. 
zcsiorno. le linee « ìrasvrr-a-
1: >-. le s?rand: aree metropoli
tane e !e concentrazioni :r. 
riustra'. e poituah. il tra
sporto delle mere;. !e,-ìr-2-.**.: 
me richieste do*, "pendolari. 
S:a Tamburini che Pezzit: 
hanno fatto un'affermazione 
moi'o importante. Hanno 
detto, in sostanza, che la 
ror.rìiz.or.e del tratto Uni») 

li-Siena è inserita tra le prio
rità scelte de! • parlamento. 
Cosa significa uvviamente. 
non vuol dire che tra qual 
che anno sarà dotata di con 
vogli veloci come «li aerei. 
comodi come i mi»liori salo: 
ti: non sarebbe possibile, e. 
d'altra parte, non è questo 
che la popolazione chiede. 
Significa, sicuramente, che 
questa linea cessa di essere 
la « cenerentola ». la « paren
te povera » dei trasporti re 
gionali e nazionali, e che net 
prossimi anni saranno realiz
zate varie misure che prò 
gressivamente potranno mi 
srliorare le condizioni dei 
viaggiatori e contribuire a 
realizzare un sistema integra
lo di trasporti. 

Certo, i tempi non saranno 
brevi. Ir. Italia, la celerità 
non è consueta. E' già im
portante. comunque, che si 
parta con il oiede giusto Al
cuni interventi potrebbero 
essere compiuti in breve 
tempo, dato che. tra l'altro. 
non comportano un grande 
onere tinanziario: eliminazio
ne della «dirigenza unica/: 
sostituzione di locomotive e 
vetture: eliminazione di alcu 
ni passaggi a livello: ccstru 
zione di {*f>*""V»ssas:ei e pen 
siline e miglioramento delle 
sale d'aspetto: raccordo tra 
gli orari dei treni e quelli 
degli autobus che conducono 

ai comuni di collina: tra
sformazione della fermata di 
Ponte a Elsa m posto di 
oiocco intermedio, con la 
possibilità di effettuare in
croci: abilitazione durante 11 
periodo notturno delle sta
zioni. per il traffico delle 
merci. 

Altri lavori potranno essere 
svolti a medio termine tad 
eseinpio. il raddoopio dell'u 
nico binario attualmente esi
stente i ed a lungo termine 
Perchè si attribuisce molto 
peso ad una linea apparen
temente secondaria come la 
Empoli Siena ? Perché le ap 
parenze inpannano e questo 
tratto è tutt'altro che secon
dario In primo luogo, esso 
interessa migliaia di persone 
che ogni giorno dalia Valdel 
sa devono recarsi nei luoghi 
di studio e di lavoro. Ma non 
si tratta solo di rivendicazio 
ni locali, che pure non sono 
trascurabili: migliorare la 
Empoli Siena significa con
tribuire al buon funziona
mento dei collegamenti tra le 
v<tre narti della Toscana, tra 
11 nord ed il sud della regio
ne. anche in relazione al ne
cessario potenziamento del 
tratto Firenze-Emnoli-Pisa-L*-
vorno. che unisce il capoluo
go allaerooorto di S. Giusto 
ed ai puito. 

Fausto Falorni 

PICCOLA CRONACA 
i F A R M A C I E 
• T U R N O S E T T I M A N A L E 
I E FESTIVO j 
j P.zza S. Giovanni lTr: Bjr- i 
! gognissanti 40r: via Ginori -
! 50r: p.zza Piatleìlina 5r. ì 
ì p.zza S.M. Nuova Ir: pie Por ; 
• ta Romana 3r: p.zza S Gio . 
! vanni 20r: via Pisana 860r; i 
i via Porta Rossa 70r; via \ . j 
I Emanuele 31r: p zzi Ottawa- i 
; ni 8r; p.zza Liberi.' -iTr: p.//a ; 
i S. Ambrogio, via Pacinotii , 
; llr: via Ghibellina 81r: via ; 
; Aretina 9r: via Proconsolo : 
! 22r: via Cai/aiuoli 7r: p.zza : 

j Puccin: :*Hr: va o^ini tV7bi-: ; 

; p.zza Dalmazia 24r; p zza del- • 
j le Cure 2r: Int. Staz S.M. ; 
! Novella: via Franceschi:*.! '.. \ 
• FARMACIE NOTTURNE ! 
! P zza S Giovanni 20T: p z/a ! 
j Isolotto r>r: via Ginori -V)i : j 
: v.le Caiatafimi 6r: via della ì 
* Scala 49r: Borgoanis^an*: : 
! 40r: p.zza Dalmazia 24r: p -za • 
j delle Cure 2r: v a G P. Or- i 
! sini 27r: via Sene-e 2'>ir: via i 
ì di Brozzi 2.T2a-b: via G.P. , 
; Or.-ini 107r: Int. Staz. S.M. ' 
j Novella: vie Guidoni 8f»r: -.;.•» ] 
I Stamina 4*r. v,a Calzano • 
; !i Tr. ; 
! BENZINAI NOTTURNI ! 
i Sono aperti coi orar.o dai- | 
j le 22 alio 7 ì seguenti distri- | 
> batori via Rocca Tedaidi. . 
; AGIP: via Senese. AMOCO. ! 
\ viale Europa. ESSO. v:a Bac i 
| ciò da Momelupo. IP. J 
i CONCORSO PUBBLICO 
| Per tntt: coloro eh;- naiìr.o ] 

presentato domanda per il • 

concorso pubblico di segreta 
rio tecnico per l'amministra 
zione FS. presso la sede del 
dopolavoro ferroviario - via 
Alamanni 6 — si stanno rac
cogliendo le iscrizioni por il 
corso di preparazione al con
corso suddetto. Per ulteriori 
informazioni rivolgersi alla 
sede. tei. 216015 
R I C O R D I 

I! marito Guaio, ed : Ji'j!.. 
Cristina e Paolo, .-otloscrivo-
no centomila lire per il no
stro giornale in memoria del
la compagna dottoressa Li
liana Ulivi Cavalcano, morta 
a CastelLorentino il 16 feb
braio di quest'anno. 

. * • 

Nei settimo anniversario 
della scomparsa del compa
gno Valerio Ruggini, della 
sezione del PCI * Risarei >. 
la mr,2iie. compaena Vera. 
sottoscrive ventimila lire ;n 
sua memor.a per la stampa 
comunista. 
CONFERENZE OPERAIE 

Continua oggi, alle 9.30. ia 
ionferen7a operaia di Mo:i-
telupo Fiorentino al cinema 
F.xcelsior \JO conclusioni, che 
-or.o previste per le 12.30 sa
ranno tenute dal compagno 
Gianluca Cernila. 

• » -
Domani e martedì, si -vol-

eerà. nei locai: delia ca.-a 
de! popolo di Santa Maria. 
la conferenza operaia dei.a 
zona del partito di Empoli. 
Cop.rinderà il compagno Pao 
lo Cantelli, della sesreterla 
rìeila federazione fiorentina. 

lino stile 
romantico 
per dire "SÌ,, 

Premio 
quilitk 
e corttlli 
1973-1975 

MODELLI 
DA L. 120.000 
lnplÌL 

Ditta specializzata In ABITI DA SPOSA 
ACCOMPAGNAMENTO 

E COMUNIONE 
Pr«not»ni p»r tempo t: 

LA PICCOLA TORINO 
Vi» Mw»«lo 34r. ing. Artlitl. 1*1. S77.«04, NttRNZE 

Acquistiamo subito 
AUTO USATE 

FIAT AUTOMEC 
Viale dei Mille - Telefono 575.941 

LE A U T O M O B I L I USA
TE COMPRATELE DOVE 
VOLETE. SONO PROBLE
M I VOSTRI 

PER LE VETTURE D'OC
CASIONE IN GARANZIA 

AUTOSALONE 

DEGLI AMICI 

PEUGEOT 

VIALE EUROPA 132-134 
Telef. 635.347 - F IRENZE 

VQLKSWACieN 

coda" 
fide 

ben 515 « r i ! 
motore di 900 cene, 40CV e.132kmb 
oppure efi 1100 c*mc, 50 CV e 142 kmh 
consumo to 100 kmh) 6.6;6,7 l/IQQWm 

...e per un giro di prova 
la troverete qui 

I - IRENZE 
IGNESTI v , r Ma lese 166 - Tel . 373.741 m 

Scuola di b i l k 
moderno da i»U 

* OCCHERI 

Legioni di: 
Tinyo Valter Shake • Boogie 
IVoogle Koch Twist • Sam 
ba - Cha cha chi . 

FIRENZe Via Aliar», 84 
Tel. (055) 215 543 

MIU01 
SUBITO 
Dott. T r ico l i & soci 

Mutu i ipotecari in sett ima
na - Cessione V stipendio 
Finanziament i • Leasing. 
Non si paga la svaluta
zione della l i ra. 

Spese mìnime 

Un amico al vostro f ianco! : 

IN T U T T A I T A L I A 

ririENZE: viale Europa '.«?2. 
telefoni ( 0 5 5 ) 6S7.""*''* -
6 8 . 1 1 . 2 8 9 . Posleyijio yra-
luilo. , 

ROMA: via Poliziano 5 1 . tele-
lono (0G) 737.655. 

PERUGIA: via G. di Vittorio 
20. telciono 798.523. 

LIVORNO: via Romita 91 
(loc. St.iyno). tei. 92.080. 

leggete 

Rinascita 

ITT, una finestra sul futuro. 
Questa: 

Cassetta comandi 
Ideal-Computer. 
Estraibile. 16 canali Si trastorma 
da comando inserito a 
telecomando a ultrasuoni 

Cassette giochi Tele-Match. 
Tennis, calcio, squash. 

pelota... giochi 
elettronici sullo schermo. 

Televisori a colon ITT Tecnica delle idee 
Come il cinescopio Heliochrom 

7CVc di luminosità in più i' 
contrasto ottimale per una 
visione sempre perfetta. 
anche in amDienti a 
piena luce Cinescopio 
He'iocrom e un'altra 

ir\.,ary 7rnr>A ITT 

f s u f t f 

Ns$o 

70 

il futuro dei televisori 

L /MESTIERE a VIAGGIARE 
MEETPNGS E VIAGGI DI STUDIO 

Ville Guidoni n. 95 - FIRENZE 
Telefono 417.664 

concessionarie F IRENZE 

La macchina 
bella che 
consuma poco 
e costa meno 

ONVITO 
Via Scipione Ammirato 94 - FIRENZE 

Telefono 671.551/2/3 

I 

http://mi.su�

